

Firme la lucha anticrimen: Peña Nieto

■ Abatir el número de ■ De los 122 cabecillas ■ Agradece el Presidente homicidios dolosos ha del crimen, hoy 82 de a Eruviel su disposición sido la prioridad desde ellos ya no representan para ir de la mano con la el inicio del Gobierno un peligro para el país administración federal

POR CARLOS LARA Y CRÓNICA DE MIGUEL REYES RAZO

Se mantiene firme el compromiso contra la inseguridad: Peña Nieto

■ Agradeció al gobernador Eruviel su disposición de caminar juntos en beneficio de la sociedad

El Sol de Toluca
CARLOS LARA

ENVIADO

LUVIANOS, Mex, (OEM-Infomex).- El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que su Gobierno mantiene su firme compromiso en el combate al crimen organizado, así como en la reducción de la violencia y los homicidios.

Al inaugurar las instalaciones de la Base de Operaciones Militares de Nanchititla en Luvianos, Estado de México, el primer mandatario afirmó que reducir la violencia y abatir el número de homicidios dolosos ha sido una prioridad desde el inicio de este Gobierno.

El jefe del Ejecutivo indicó que en el primer cuatrimestre de 2014, las cifras demuestran una reducción relevante y citó que es 24 por ciento menor con respecto al mismo periodo del 2012.

Detalló que en Sinaloa se ha registrado una reducción de estos delitos en un 26.8 por ciento; mientras que en Coahuila decreció un 43 por ciento; en Chihuahua la cifra se ubica en un me-

nos 53.3 por ciento y en Nuevo León se mostró una baja de 71.4 por ciento.

Bajo una intensa lluvia que se registró durante este acto, el Presidente subrayó que “esta misma tendencia decreciente se observa en varias ciudades lastimadas por la violencia en el pasado”.

Después de develar la placa inaugural de estas instalaciones militares; manifestó que dentro de los primeros cuatro meses de 2014, los homicidios dolosos en Acapulco disminuyeron 40 por ciento; así mismo se presentó una reducción en Chihuahua en 64 por ciento; Monterrey se ubica la cifra en menos 77 por ciento y en el municipio emblemático de la violencia en el país, Ciudad Juárez, la tendencia también se ubicó a la baja con un menos 146 por ciento.

Acompañado por el gobernador de mexicano, Eruviel Ávila y el secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Zepeda; Enrique Peña Nieto dijo que de los 122 delincuentes más buscados y peligrosos, hoy 82 de ellos ya no re-



presentan una amenaza para las familias o comunidades del país. Al referirse a la cooperación con las administraciones estatales, el Presidente afirmó ante Eruviel Avila que “es claro señor gobernador la disposición que usted tiene, la que ha mostrado y que además tenemos un camino largo que andar todavía juntos, una administración que concluye en el año 2017, la federal en el 2018.

En consecuencia, agregó, esto nos permitirá ir juntos de la mano en este esfuerzo coordinado y conjunto que multiplique los beneficios en favor de los mexiquenses; “yo me congratulo realmente de la disposición que su gobierno ha mostrado para que hagamos un esfuerzo compartido y conjunto sobre todo la voluntad política claramente acreditada para que sigamos avanzando en los distintos frentes que nos permitan llevar al Estado de México a mejores condiciones”.

Dejó en claro que en el combate a este flagelo, “estoy plenamente consciente que detrás de estas cifras hay personas que perdieron la vida y familias que nunca volverán a ser las mismas”.

Puntualizó que “mientras la delincuencia siga dañando a los mexicanos y sus comunidades, no vamos a bajar la guardia; sino por el contrario, vamos a redoblar el paso, vamos a lograr mayor coordinación y sobretodo, mayor eficacia en el combate a la inseguridad”.

Abundó que en el Gobierno de la República se seguirá trabajando para consolidar estas tendencias a la baja, y “asegurar que todos los estados brinden condiciones de tranquilidad para su población”.

Refrendó su compromiso de continuar con los operativos de seguridad en el Estado de México con el fin de recuperar el orden y tranquilidad en las zonas en donde mayormente se requiere.

Por lo anterior, subrayó que para este fin se cuenta con instituciones a la altura de nuestros tiempos y desafíos; y en especial, “las Fuerzas Armadas pueden sentirse orgullosas por su trabajo y por los resultados que se están mostrando”.

Enrique Peña Nieto agradeció al secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, “el apoyo constante e invariable que las Fuer-

zas Armadas en su conjunto han mostrado para coordinarse interinstitucionalmente con otros órdenes de Gobierno, y tener estas cifras alentadoras en la disminución de homicidios dolosos que, lamentablemente, se venían cometiendo en nuestro país”.

“Y no puedo dejar este reconocimiento solo en la labor que realiza nuestro Ejército en tareas de seguridad. El propio general secretario, en su intervención, ya lo ha señalado. Su participación se da en otros frentes, y de manera muy señalada, en el que estamos haciendo para combatir la pobreza en nuestro país.”

Recordó que el Ejército Mexicano trabaja en las acciones de colaboración en la Cruzada Nacional contra el Hambre, ya que sus elementos han instalado los diversos comedores comunitarios en todo el país y con ello “asegurar abasto alimenticio a quienes padecían hambre; y que hoy tienen un espacio que les asegure comer todos los días y, además, tener convivencia con las personas que ahí concurren”.

Mostró cifras de este programa en donde citó que al día de hoy se tienen instalados tres mil 202 Comedores Comunitarios en todo el país, y que en el Estado de México son 400, pero esta cifra habrá de crecer en los próximos meses para abatir los niveles de hambre que lamentablemente tiene población de la entidad.

Además de que la Tarjeta Sin Hambre, se ha entregado a casi dos millones de personas y que en el caso del Estado de México son casi 500 mil las personas que tienen esta Tarjeta Sin Hambre, y que les permite tener este beneficio.

En el caso de la distribución de leche fortificada, Liconsa, se han registrado a casi un millón y medio de nuevas personas afiliadas a recibir el beneficio de leche fortificada, en el caso del Estado de México son 371 mil nuevos afiliados.

Por último, el mandatario se comprometió a regresar a la entidad para seguir entregando obras e ir mostrando los avances en favor del desarrollo y progreso del Estado de México “y que sea ésta una contribución al desarrollo de todo el país”.



» EL PRESIDENTE Enrique Peña develó la placa durante la inauguración de las instalaciones de la Base de Operaciones Militares de Nanchititla en Luvianos, Estado de México.



» ACOMPAÑADO POR el gobernador mexiquense, Eruviel Ávila y el secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Zepeda; Enrique Peña Nieto afirmó que reducir la violencia y abatir el número de homicidios dolosos ha sido una prioridad en su Gobierno.



» EL JEFE del Ejecutivo, Enrique Peña Nieto, destacó la labor de las Fuerzas Armadas.